

200 jeunes judokas au dojo



Onze clubs de la Presqu'île et de la région parisienne étaient représentés lors de cette journée de judo.

e Satori dojo organisait samedi à la salle de l'atlantique, le septième tournoi interclubs de judo.

200 judokas, âgés de 5 à 18 ans, ont participé à cette

manifestation.

Lors de cette journée, de nombreux combats ont été arbitrés par des licenciés jeunes du Satori dojo. Sur le plan sportif, Brieg et Axel, deux jeunes poussins deuxième année, viennent de se qualifier pour les prochains championnats départementaux.

À noter, le Satori dojo organisera le 15 juin un videgreniers place des cirques.